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É falsa a informação de 
que há um caso suspeito de 

coronavírus em Conservatória

#FaKeneWS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

DOS PROFESSORES 
DA SOBEU (CAMPUS BARRA MANSA)

O presidente do SINPRO-SF, no uso de suas atribuições legais 
e estatutárias, convoca todos os professores da Associação 
Barramansense de Ensino-SOBEU, Campus Barra Mansa, 
sindicalizados ou não, para Assembleia Geral Extraordinária 
a realizar- se dia 10/02/2020 no auditório da sede Adminis-
trativa do Sinpro-SF, sita à Avenida Oscar de Almeida Gama, 
nº 412, Aterrado, em Volta Redonda- RJ, às 17h em primeira 
convocação e às 17h 30min em segunda e última convocação, 
para tratar da seguinte ordem do dia: 1) Apresentar à catego-
ria a proposta de pagamento feita pela UBM na reunião do 
dia 13/01/2020; 2) Elaborar a pauta de reivindicações para 
o ACT-2020/2021 – data base 01/04, a ser encaminhada à 
direção da Entidade; 3) Autorizar a Diretoria do SINPRO-SF 
a negociar, propor, contrapor, divergir, assinar o ACT e, se for 
o caso, instaurar processo de Dissídio Coletivo; 4) Eleger uma 
comissão, dentre os membros da Assembleia, para acom-
panhar a diretoria do Sindicato nas negociações. 5) Eleger 
representantes sindicais por área de conhecimento (saúde, 
humanas e exatas). Volta Redonda, 03 de fevereiro de 2020. 
João Marques da Fonseca Filho – Presidente.

SINDICATO DOS PROFESSORES DO SUL FLUMINENSE
(ENSINO INFANTIL,FUNDAMENTAL,MÉDIO E SUPERIOR)

Reconhecido no MTPS 168.405/65 - C.G.C 32.508.400/0001-07
Considerado de Utilidade Pública Municipal: Deliberação no. 855, de 16/08/1967

Carta Sindical: Livro 043, página 074 – ano 1965 - MTE  

Base Territorial: Municípios de Barra Mansa, Barra do Piraí, Itatiaia, Pinheiral, Piraí, Porto Real, 
Quatis, Resende, Rio das Flores, Valença e Volta Redonda.

Av. Oscar de Almeida Gama - n.º 412- Aterrado - Volta Redonda/RJ CEP.: 27 213-260
       TEL.(24) 3347 3626 - FAX. (24) 3347 3679              E-mail: sinpro-sf@hotmail.com

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital, faço saber que no dia 03 de fevereiro 
de 2020, no período das 09horasàs 17horas, na Rua Felipe  
Bruno, n. 27 – Bairro Jardim Tropical – Resende/RJ – CEP. 
27.541-270, será realizada eleição para composição da Dire-
toria e Conselho Fiscal , ficando aberto o prazo de 10 (dez) 
dias corridos para o registro de chapas, que ocorrerá a contar 
da data da publicação do presente Edital. O requerimento em 
duas vias, acompanhado de todos os documentos exigidos 
para o registro de chapas será dirigido ao Presidente do Sin-
dicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas do Sul Flu-
minense, podendo ser assinado por qualquer dos candidatos 
componentes da chapa. A secretaria da entidade funcionará 
no período destinado ao registro de chapas, em dias úteis, de 
segunda-feira à sexta feira à disposição dos interessados, pes-
soas habilitadas para o atendimento, prestação de informações 
concernentes ao processo eleitoral, recebimento de documen-
tação e fornecimento do correspondente recibo. A impugnação 
de candidaturas deverá ser feita no prazo de 5 (cinco) dias, a 
contar da data da publicação das chapas registradas

Resende/RJ,03 de fevereiro de 2020.

Jorge Alves de Pinho
Diretor Coordenador Geral

José Evangelista Pereira
2º Diretor Coordenador Geral

Osvaldo Silva
Diretor Coordenador Geral Financeiro

Sindicato doS traBalHadoreS naS indÚStriaS QuÍMicaS,
FarMacêuticaS, nucleareS, plÁSticoS e SiMilareS do Sul FluMinenSe

AVISO DE ALTERAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 152/2019

A Pregoeira do Município de Barra Mansa comunica aos 
interessados no Pregão Eletrônico supracitado que houve 
alterações no Item 22.4 do Edital e Cláusula Oitava da Minuta 
do Contrato. Maiores informações, as alterações e o edital 
pelo telefone (24) 2106-3534 ou edital@barramansa.rj.gov.br 
ou coordenadoria.compras@gmail.com.

Érika Ribeiro Barbosa
Pregoeira

Publicação feita 

em rede social 

dava conta de 

que a suposta 

paciente estava 

em isolamento no 

distrito valenciano

ValeNÇa

Na madrugada de sábado, 
dia 1º, começou a circular nas 
redes sociais a informação de 
que uma paciente teria dado 
entrada em uma unidade de 
saúde em Conservatória, distri-
to de Valença, apresentando os 
sintomas do coronavírus, que 
já matou mais de 300 pessoas 
e infectou outras milhares em 
24 países. 

A publicação dizia que a 
paciente teria chegado recente-
mente de uma viagem a um país 
asiático - sem citar qual – sendo 
mantida em isolamento na uni-
dade médica do distrito Con-

VOlTa reDONDa

Os moradores do bairro 
Santa Cruz reuniram a família e 
prestigiaram mais uma entrega 
do programa ‘Orgulho de Volta’, 
que prevê um investimento 
por dia para a população de 
Volta Redonda durante todo 
ano. Desta vez, a comunidade 
do bairro Santa Cruz recebeu a 
Praça Leandro Thomé Dama-
ciano, na Rua Celino de Souza 
Barud, totalmente reformada. O 
investimento foi realizado por 
meio de emenda impositiva do 
vereador Vair Duré.

Na ocasião, o prefeito Sa-
muca Silva lembrou que o 
programa ‘Orgulho de Volta’ 
está completando um mês da 
primeira entrega. Ele contou 
que no mês de janeiro a popu-
lação recebeu 35 investimentos 
em diferentes áreas. “Fizemos 
obras de infraestrutura, como 
esta praça que vai atender toda 
família. Fizemos investimos 
em saneamento; na saúde; em 
mobilidade urbana; e vamos 
fazer muito mais até o fim do 
ano”, garantiu o prefeito.

O presidente do Fundo 
Comunitário Municipal (Fur-
ban), Ronie Oliveira, lembrou 
o início das obras da praça, no 
final do mês de agosto de 2019. 

VOlTa reDONDa

Na última semana, a prefei-
tura anunciou um investimento 
no valor de R$ 2,5 milhões para 
a recomposição do asfalto de seis 
avenidas do bairro Retiro que te-
rão início a partir desta segunda-
-feira, dia 3, com a segunda fase 
da intervenção, contemplando a 
Avenida Jaraguá. Na sequencia, 
de acordo com cronograma já 
definido pela Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura (SMI), 
serão atendidas as avenidas 

Beira Rio, Paulista, Mineiros, 
Ceará e Goiás.

O prefeito Samuca Silva 
lembrou que o bairro foi muito 
prejudicado pela forte chuva do 
começo do ano. “Os moradores 
foram muito afetados e estavam 
aguardando por melhorias. 
Essas são apenas as primeiras 
obras. Serão mais de R$ 20 
milhões investidos na infraes-
trutura da cidade”, disse.

De acordo com secretário 
de Infraestrutura, Toninho 
Oreste, a primeira fase, que 

está em andamento, consiste 
em identificar os locais que 
necessitam substituição da base 
da pavimentação, executando 
o teste de carga na via. Logo 
após os testes são iniciados os 
cortes na pavimentação. “Na 
segunda-feira, dia 3, iniciare-
mos a segunda fase, que é a troca 
da base da pavimentação, onde 
utilizaremos a retroescavadeira 
na escavação e retiraremos a 
base que não dá mais suporte 
à pavimentação”, explicou o 
secretário, acrescentando que 

ainda há uma terceira fase, onde 
será iniciada a aplicação do 
asfalto quente nos locais onde 
foram apontados a necessidade 
de correção da pavimentação 
existente. 

ALTERNATIVA 
DE TRâNSITO

Com o início das obras na 
Avenida Jaraguá, o trecho entre 
a Avenida Retiro e a Beira Rio 
funcionará em mão única, senti-
do Beira Rio. A rota alternativa 
é pela Avenida Laranjeiras.

servatória, e que, as autoridades 
de saúde valenciana já teriam 
sido informadas, notificando a 
Secretaria de Estado de Saúde 
sobre o caso.

O A VOZ DA CIDADE 
entrou em contato com a se-
cretaria de Estado que, através 
de sua Assessoria de Imprensa, 
informou que até o momento 
não há nenhuma notificação 

de caso suspeito da cidade de 
Valença.

A equipe do jornal também 
fez contato com o Hospital 
Escola de Valença e obteve a 
informação de que nenhum pa-
ciente deu entrada na unidade 
com suspeita de estar com o 
coronavírus.

Ainda sobre o caso, a equipe 
do jornal fez contato direto com 

o prefeito valenciano, Fernando 
Graça, que está em viagem. Ele 
classificou a postagem como 
de total irresponsabilidade. 
“A informação de que há um 
caso suspeito de coronavírus 
em Conservatória é mentira. 
Quem publicou essa informa-
ção através das redes sociais é 
um irresponsável e inconse-
quente. Estamos no meio de 
uma situação muito delicada em 
que a Organização Mundial de 
Saúde (OMS) está atuando fir-
memente para conter a situação 
e, pessoas inconsequentes e in-
sanas, de maneira irresponsável 
espalham um boato como esse”, 
lamentou o prefeito.

Ele pediu à população que ao 
se deparar com postagens desse 
tipo que procure a Secretaria 
de Saúde da cidade para obter 
as informações corretas. “Peço 
a população valenciana que ao 
ler uma publicação como essa, 
que entre em contato com o 
governo para se informar. Há 
pessoas inconsequentes e que 
querem o mal da população, 
devemos estar sempre atentos 
a tudo isso”, declarou o prefeito.

prefeito de Valença disse que quem espalha boatos do tipo é inconsequente

Praça de esporte e lazer do
Santa Cruz é entregue à população

Segunda fase das obras de recomposição 
do asfalto no Retiro começa hoje

“Hoje o local é outro e com 
certeza será o principal ponto de 
entretenimento, esporte e lazer 
do bairro. Tem conforto para 
os adultos e segurança para as 
crianças brincarem”, comentou 
Ronie informando que mais 
melhorias serão realizadas. “Em 
breve, será feito o recapeamento 
asfáltico da estrada de acesso ao 
bairro e também na Avenida 
dos Ex-Combatentes”, citou o 
presidente do Furban.

A área de esporte e lazer 
recebeu piso de concreto, que 
foi pintado de forma lúdica; 
mesas para jogos de tabuleiro 
e tênis de mesa; e churras-
queira. Também foi executada 
recuperação e troca dos alam-
brados no entorno do campo 
de grama sintética; reparos no 
guarda corpo; além de reforma 
dos brinquedos do parquinho 
infantil; e pintura especial do 
projeto VR Colorida. A obra 

durou cerca de quatro meses, 
e teve um investimento de R$ 
34,5 mil.

Thiago Coelho, de 24 anos, 
estava com a filha Anna Júlia, 
de cinco. Ele comentou que, 
assim como a filha, nasceu no 
bairro Santa Cruz. “Também 
gostava de brincar aqui e hoje 
trago minha filha. A diferença 
é que a praça dela está muito 
melhor e mais bonita que na 
minha época”, concluiu.

‘orgulho De volta’ completou um mês com 35 investimentos
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